

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE
JEUDI 15 JUIN 2023

Mot de la présidente

Notre mission première, l'accompagnement de chaque femme vers son épanouissement, teinte au quotidien les actions de la direction, des membres du personnel, des bénévoles et du conseil d'administration de La Parolière. La pertinence des services et activités offerts au centre en témoigne d'année en année.

L'année 2022-2023 a été à bien des égards une année de consolidation : la lecture du rapport d'activités de notre directrice générale saura vous en donner les détails.

L'enjeu principal, comme dans bien d'autres secteurs, fut le personnel : recrutement, embauche mais aussi fidélisation puisqu'un important roulement a eu comme effet de surcharger le personnel en place. Un grand merci à elles, et à des bénévoles, d'avoir su pallier ces bouleversements sans en affecter les services. L'équipe est à nouveau complète !

Quant à lui, le conseil d'administration a accueilli de nouvelles personnes à la suite de démissions. Pour l'année à venir nous perdrons une vétérane, Mme Catherine Melillo, qui a cumulé plus de 13 années sur le CA. Un grand merci Catherine pour toutes ces heures données à la Parolière.

De nouvelles bénévoles se sont jointes à l'équipe en place. Nous ne saurions passer sous silence l'apport de cette équipe au bon roulement de la maison : plus de 1 768 heures de bénévolat ont été offertes en 2022-2023.

Heureusement, encore cette année, nous avons eu la chance de bénéficier de dons monétaires de sources diverses. La situation financière du Centre se porte donc très bien surtout, et grâce, au grand souci d'efficience de notre directrice générale.

La Parolière se positionne bien sur l'échiquier des organismes communautaires de la région et est reconnue pour la qualité et la diversité de ses services. En 2022-2023 une campagne sous le libellé « Je peux » a été menée. Elle a permis de confirmer que les outils offerts, via les différentes activités de programmation, contribuent à apporter à notre communauté de femmes les leviers nécessaires pour vivre pleinement leur vie et atteindre leur plein potentiel !

Comme le véhiculait cette campagne nous pouvons ensemble améliorer nos vies, découvrir nos forces, nous épanouir pleinement et en être fières !

C'est ce que nous nous souhaitons à toutes, dès maintenant et pour le futur !

Amicalement,

Sylvie Gendron.

Sylvie Gendron

Présidente du conseil d'administration